



「ゴーちゃん」大河ドラマ「江」
地域活性化推進協議会公認キ

かわげだより

第5号

平成23年2月1日

発行 河芸総合支所
地域振興課

TEL 244-1700

「江」に係わる各種イベントを開催しました！

○11/28(日) **江の郷・秋まつり**が本城山青少年公園で開催されました。河芸太鼓や津市伝統芸能の唐人踊りやしゃご馬のほか、華乃津会の太鼓、歴史クイズ、心花のコンサートライブ、さらには浅井三姉妹(茶々・初・江)役の公募結果発表とともに、農産物などの販売が行われ、会場を訪れた約2,000人の皆さんは秋の一日を楽しんでいました。



三姉妹役公募発表



伝統芸能



農産物の販売

○11/23(火・祝) **江の郷歩こう会**が観光ボランティアグループ河芸「江」の会の主催で開催されました。

当日は「江」の会の皆さんによる案内で参加者約40人が伊勢上野城跡、円光寺、最勝寺、上野神社などを巡りました。



○12/4(土) **大河ドラマ「江」ゆかりの地を歩く(近鉄ウォーク)**が開催されました。

近鉄津新町駅を起点に豊津上野駅までの約16kmに渡る道のりを地域の歴史や文化にふれながら楽しみました。



◇11/28(日) **2010かわげマレットゴルフ教室&大会**に約90名の皆さんが参加しました。

適度な運動量と自然の中で楽しめるマレットゴルフは、健康づくりに、また友達づくりに役立つ生涯スポーツとして各地で人気を集めています。町民の森公園内にあるゴルフコースは、自然を活用した起伏に富んだすばらしいコースで、多くの人が競技を楽しんでいます。

昨年4月、東上野地区では高齢者から子どもたちまですべての人が一緒になって交流を深められる楽しい出会いの場として「あいさつ会」を立ち上げました。1月9日(日)には東上野公民館で**作品展**を開催しました。



◇津市消防団河芸方面団は地域の安全・安心に努めています。

11月28日(日)には秋季訓練で部隊訓練や放水訓練を実施し、日頃の訓練成果を確認しました。また、年末の28日から30日までは、年末警戒として火災予防の啓発やパトロールを実施し、1月16日(日)には新春訓練を行いました。



秋季訓練



新春訓練

◇シリーズ「地域の文化財」

か りん びょう
華 林 廟



近鉄豊津上野駅と千里駅との中間の線路沿いに位置し、西側の車窓から見える1基の墓が上野城主分部左京亮光嘉わけべさきよのすけみつよしの墓で華林廟といひます。光嘉は慶長6(1601)年に50歳で没し、ここで火葬され、法名を「華徳院殿華林栄公」と称したことから華林廟といわれています。当初ここには一本の松があるだけでしたが、子孫の近江大溝城主や上野円光寺により順次整備されてきました。天保3(1832)年に植えた3代目の松が昭和55(1980)年に枯死伐採されたので、現在4代目の松が植えられています。(旧河芸町の「まちの文化財」より抜粋)

◇河芸保健センターより

河芸町健康づくり推進員会(健康づくりサポーターかわげ)の皆さんにより毎月1回河芸保健センターで「レクダンス講習会」を行なっています。

年齢を問わず、誰でもすぐに踊れますので、参加された人は、毎回楽しく気持ちのいい汗をかいています。

申し込みは不要ですので、希望される人はぜひご参加ください。

次回は3月1日(火)13時30分からの予定です。(参加費100円)



◇2, 3月の地域の行事予定

| 行事名 | とき | ところ |
|----------|--------------------|--------|
| 世だめし粥占い | 2月14日(月)午前8時～ | 北黒田公民館 |
| 市立保育園卒園式 | 3月24日(木)午前10時～(予定) | 遊技室 |
| 市立幼稚園卒園式 | 3月23日(水)午前9時30分～ | 遊技室 |
| 小学校卒業式 | 3月18日(金)午前中 | 体育館 |
| 中学校卒業式 | 3月8日(火)午前9時30分～ | 体育館 |

編集の記 暦の上ではもうすぐ立春ですが、まだまだ厳しい寒さが続いております。風邪などには十分注意して、活動が活発になる暖かい春に備えていきたいものです。

